Stubete in ottobre

Ristorante Canvetto Ticinese a Brissago (con alloggio)

La cultura della musica popolare al Ristorante «Canvetto Ticinese» a Brissago è già da tempo molto noto per la musica popolare ticinese.

I signori Werni e Ursi Fischer, gerenti del «Canvetto Ticinese», offrono già da tempo un eccellente ospitalità, e sono lieti di presentarsi come nuovi membri dell'ASMP. Ogni domenica fanno la serata della grigliata con «buffet d'insalata» o a la carte. La serata è allietata con musica folcloristica ticinese con Liliana Kähr.

Werni e Ursi Fischer sono lieti di organizzare una «stubete» al «Canvetto Ticinese» situato con pergolato e grande ristorante giardino. Attendiamo tanti musicisti che sono invogliati a partecipare a questa «stubete». Domenica, 24 ottobre 1998, ore 15.00, stubete nel «Can-

vetto Ticinese» a Brissago.



September-Stubete

Sonntag, 27. September 1998 «La Campagnola» Vairano

Herr Carlo Stegmann vom Albergo-Ristorante «La Campagnola» in Vairano/Gambarogno freut sich, neues Mitglied des VSV zu sein. Musiziert wird dort schon lange, und zwar jeden Freitag im «Grotto» als Tanz- und Unterhaltungsmusik. Auch Carlo spielt gelegentlich auf seinem Akkordeon volkstümliche Musik.

«La Campagnola» ist ein Ferien-Zentrum, sei es im Hotel oder in den gemütlichen Appartements. Familien und ältere Leute fühlen sich dort wohl.

Wir vom VSV haben uns entschieden, an diesem hervorragenden Platz unsere September-Stubete zu organisieren. Dafür steht uns das «Grotto» zur Verfügung. Platz ist für alle da, und die Aussicht auf den Lago Maggiore bietet alles was man sich nur wünschen kann. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und hoffen, dass dieses Angebot bei vielen Musikanten einen grossen Anklang finden wird.

Liliana Kähr

Stubete in settembre

Domenica, 27 settembre 1998 «La Campagnola» Vairano

Signor Carlo Stegmann dell'albergo-ristorante «La Campagnola» a Vairano nel Gambarogno ha il piacere di annunciarsi come nuovo membro della ASMP. Musica folcloristica e da ballo è da sempre una tradizione e la si piò «gustare» ogni venerdi sera nel grotto, accompagnato da una spaghettata ed insalata dal buffet. Tempo permettendo anche Carlo suona la sua fisarmonica.

«La Campagnola» è un centro di vacanze. L'albergo e i confortevoli appartamenti offrono un luogo ideale per vacanze individuali e per famiglie.

Noi della ASMP ritegnamo che questo sia il luogo ideale per organizzare la nostra «stubete» di settembre. Lo spazio non manca: abbiamo tutto il grotto a disposizione ed una vista favolosa sul Lago Maggiore.

Ci auguriamo che questa proposta invogli tutti gli amanti della musica folcloristica a partecipare a questa serata.

Liliana Kähr

Das Musikanten-Portrait

Name, Vorname:
Müller Marcel
Adresse: Parkettistrasse 11,
6374 Buochs
Geburtsdatum:
23. Januar 1949
Berufliche Tätigkeit:
Triebwerkspezialist

Musikalische Laufbahn:

Mein Onkel, Willi Camadini, führte mich in das Akkordeonspiel ein und weckte in mir Interesse und Freude an der Ländlermusik. Bis 1977 spielte ich vorwiegend mit meinem Bruder Ernst zusammen, dann gründete ich mit Richard Greuter das Handorgel-Duo Müller-Greuter. Diese Formation bestand während fünf Jahren. 1982 entstand das Handorgel-Duo Müller-Achermann mit Roli Achermann am Akkordeon, Jimmy Costa am Klavier und Hans Michel am Bass. 1989 übernahm Paul Ambauen den Bass, drei Jahre später Toni Grüniger den Klavierpart.

1995, nach 13 Jahren, wurde diese Formation aufgelöst. Die darauffolgende Zeit nutzte ich, um mir meinen langersehnten Wunsch zu erfüllen, nämlich den Klavierbegleit zu erlernen. In Röbi Odermatt, Kaspar Gander jun. und Pius Abächerli fand ich kompetente Klavier-Ausbildner. Mehrere Jahre begleitete ich auch das Jodelduett Marie Röösli-Sepp Amstutz, seit 1996 das Jodelduett Sandra Gabriel-Daniel Wicki.



Musikalische Vorbilder:

Gebrüder Hess, Toggenburger-Buebe, Gebrüder Baumgartner, Arthur Prisi und viele andere gute Akkordeonisten.

Ausgleich, andere Interessen, Hobbys:

Skifahren, Turnen, Wandern, Reisen in ferne Länder.

Musikalische Erlebnisse:

1991 und 1994 Taufe von eigenen Tonträgern mit dem Handorgel-Duo Müller-Achermann. Fernostreisen nach Peking und Bangkok mit Kurt H. Illi und Joe Käslin. Teilnahme an diversen Radio- und Fernsehsendungen. Begleitung der Jodelduette an verschiedenen Jodlerfesten.

Zukunft, Ziele, Wünsche: Gute Gesundheit und noch vie-

le glückliche Jahre mit meiner Familie. Viele schöne Engagements mit dem Jodelduett Sandra Gabriel - Daniel Wicki. Mein Wunsch: In einem Handorgel-Duo als Klavierbegleiter und/oder Akkordeonist mitzuspielen.

Auf Schusters Rappen nach Tiefenbach

Bekanntlich erledigt der Vorstand seine Arbeit um «Gottes Lohn». Einmal im Jahr jedoch tun wir uns - mit unseren Partner/innen - gütlich an einem feinen Essen. Dem Vorschlag von Thedy Christen, das Vorstandsessen diesmal mit einem Ausflug zu verbinden, wurde vorbehaltlos zugestimmt. So besammelte man sich am Samstag, 6. Juni '98 in Buochs; Anita Michel und Markus Wallimann mussten sich leider entschuldigen. Ziel des Ausfluges war das Hotel Tiefenbach. Auf die geplante Wanderung zur Albert-Heim-Hütte musste allerdings wegen zuviel Schnee ver-

zichtet werden. Dafür machten wir in Intschi einen Zwischenhalt. Die Seilbahn führte uns in die Höhe zum Arnisee; die Sportlichen unter uns -Thedy und Walti – meisterten die Strecke gar zu Fuss. Gemeinsam wanderten wir durch die idyllische Landschaft entlang dem Arnisee (siehe auch Titelbild). Kaum im Restaurant angekommen, goss es draussen wie aus Kübeln. Eine erste musikalische Einlage war fällig: Ruth, Peter und Walti örgelten um die Wette. Das Wetter besserte sich bald wieder; so dass der schützende «Unterstand» verlassen werden konnte. Auf